
Глаголы с отделяемыми и 
неотделяемыми приставками в 

немецком языке
В немецком языке есть отделяемые и 

неотделяемые приставки.



Отделяемые приставки :
● an
● auf
● aus
● ein
● mit
● nach
● vor
● zu
● и другие.



В настоящем времени отделяемая 
приставка стоит в конце предложения

● Ich nehme mein Buch mit. (mitnehmen — брать с 
собой)

Я беру мою книгу с собой.
● Ich lese den Text vor.  (vorlesen — читать вслух)
Я читаю текст вслух.
● Ich lade meine Freundin ein. (einladen — 

приглашать)
Я приглашаю мою подругу.



При образовании Partizip II (для Perfekt) 
приставка ge- ставится между отделяемой 
приставкой и глаголом.

zumachen — hat zu-ge-macht.
Ich habe das Buch zugemacht. (zumachen — 

закрывать)
Я закрыл книгу.
zuhören — hat zu-ge-hört
Die Kinder haben in der Stunde zugehört. (zuhören — 

слушать внимательно)
 Дети на уроке внимательно слушали.




